



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 357
30 de agosto de 2018

Artistas plásticos autogestionan espacios para exposiciones

El colectivo PORNOSUPERARTE conformado por estudiantes de la Facultad de Artes de la Universidad Central del Ecuador organizan la exposición artística denominada ARTS MORBUS que hace un recorrido histórico hasta la actualidad sobre el morbo en la sociedad.

En entrevista para Radio Universitaria, Paola Vásquez, integrante del colectivo, señaló que el objetivo principal de la organización es autogestionar espacios para presentar trabajos de nuevos artistas para quienes resulta difícil acceder a ellos.

El colectivo PORNOSUPERARTE está integrado por 8 artistas ecuatorianos que inaugurarán su primera exposición sobre el morbo en la sociedad. Según David Carrera, estudiante de la carrera de artes de la Universidad Central del Ecuador e integrante del colectivo, la exposición hace un recuento histórico de las distintas manifestaciones del morbo como la exhibición en circos de personas con malformaciones humanas, el morbo a través del deseo sexual, la pornografía, accidentes, y la facilidad de encontrarlo en la actualidad a través de un teléfono inteligente y el acceso a internet.

Además, 27 artistas de distintas universidades participarán en la exposición que contará con más de 60 obras de arte distribuidas en pintura, grabado, escultura, cerámica, fotografía e ilustración digital. Las obras expuestas participarán en la premiación de los mejores trabajos que serán elegidos por artistas de renombre y docentes de la Facultad de Artes que calificarán técnica y estética en la presentación.

La Exposición se desarrollará del 26 de septiembre al 16 de octubre en la sala Miguel de Santiago de la Casa de la Cultura, para la inauguración se realizará un acto performático en la pileta de la Universidad Central del Ecuador y luego continuará en la Casa de la Cultura. **AC**

